

## TIPP:

# DIE DIGITALE REVOLUTION FÜR BUSINESSKARTEN

**Visitenkarten mit einem neuen interaktiven Erscheinungsbild und mehr Nutzen: Nicht nur dass die BeCard an so ziemlich jedem Endgerät ihren Dienst verrichtet – es ist auch möglich, Push-Nachrichten an den jeweiligen Kontakt zu übermitteln.**

Man meldet sich einmalig auf der Plattform [becard.me](https://www.becard.me) an, hinterlegt seine persönlichen Daten, wählt ein Benutzerbild, fügt eventuell die bestehenden Profile aus den sozialen Medien



hinzu und schon ist mit dem Abspeichern die Karte aktiv. Ab diesem Zeitpunkt kann die BeCard bei jedem NFC-fähigen Endgerät empfangen und gespeichert werden. Gleichzeitig ist es möglich, den Empfängern eine Nachricht durch die Push-Funktion zu übermitteln. Ob Textnachricht, Bild oder Link – jegliche Information ist möglich. Erhältlich ist die Karte in unterschiedlichen Materialien, ob Kunststoff, Holz, Glas, Metall, Acryl oder Edelmetalle.

Informieren Sie Ihre Kunden trotz Corona und halten Sie diese immer up to date! Bei Interesse an dieser neuartigen Visitenkarte oder bei Wunsch, diese in das eigene Vertretungsportfolio aufzunehmen, melden Sie sich unter [www.becard.me](https://www.becard.me) :